



Peter Hetzel ist der King of Darts

Vereinsmeisterschaften
beim TV Hahnenbach

■ **Hahnenbach.** Direkt nach der Darts-WM in London, bei der Gabriel Clemens aus dem Saarland durch seine Leistungen einen regelrechten Darts-Hype in Deutschland ausgelöst hat, standen beim TV Hahnenbach die siebten Vereinsmeisterschaften um den „King of Darts 2023“ auf dem Programm. Als erster Deutscher schaffte Clemens in London den Sprung ins Halbfinale, wo er gegen den späteren Weltmeister Michael Smith ausschied.

Davon angespornt hatten sich 16 Teilnehmer beim TV angemeldet, was einen neuen Rekord bedeutete. Daher wurde die Veranstaltung vom Turnerheim in die Turnhalle verlegt. Unter den Hahnenbacher Darts-Freunden wird die Turnhalle während des Turniers kurz „Hally Pally“ genannt in Anlehnung an den Austragungsort der WM, den Alexandra Palace (Ally Pally) in London.

Nachdem Abteilungsleiter Stefan Hill die Teilnehmer und Gäste begrüßt hatte, wurden Mathias Vier als Kampfrichter und Rolf Schwabbacher als Turnierleiter vorgestellt. Leider fehlten der Titelverteidiger und sein damaliger Finalteilnehmer. Gespielt wurde im Doppel-KO-System. Je Spielpaarung zwei

Legs (Spiele) „301“. Bei einem Unentschieden brachte ein drittes Leg die Entscheidung.

Bei guter Stimmung mit viel Musik gab es spannende Spiele und einige Überraschungen. Bis zum Halbfinale trugen immer zwei Paarungen gleichzeitig ihr Match aus. Ab dem Halbfinale gab es nur noch Einzelmatches. Kampfrichter Mathias Vier hatte alle Hände voll zu tun, den Zuschauern den Spielstand und das Endergebnis zu übermitteln. Für das leibliche Wohl hatte Stefan Hill bestens gesorgt.

Der 7. King of Darts in Hahnenbach wurde letztlich in einem spannenden Endspiel zwischen Stefan Hill und Peter Hetzel ermittelt. Peter Hetzel siegte souverän mit 2:0. Den dritten Platz belegte überraschend Sven Schäfer vor Stephan Rentmeister. *jms*

 An Darts interessierte Frauen, Männer und Jugendliche können jeden Donnerstag ab 19.30 Uhr - im Sommer im Turnerheim und im Winter in der „Hahnenbacher Hally Pally“ - die Übungsstunden besuchen.



Erstmals auf dem Siegertreppchen bei der Darts-Vereinsmeisterschaft des TV Hahnenbach standen (von links) Stefan Hill (2.), Peter Hetzel (1.) und Sven Schäfer (3.).

Foto: Jan-Michael Schwabbacher